
GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 1.º DE JULIO DE 1803.

Constantinopla 6 de Mayo.

Se ha tenido un consejo de estado á que asistiéron todos los Ministros, presidiendo el Gran Señor. Se deliberó sobre la conducta que observaria la Puerta en caso de verificarse la guerra entre Inglaterra y Francia. Desde entónces tienen frecuentes conferencias con el Reis-Effendi el Ministro frances y el Encargado de Negocios de S. M. Británica.

Mr. Drumond, nuevo Ministro de Inglaterra, se ha detenido en la costa de Morea visitando las antigüedades de Atenas; pero se le espera en esta semana.

Un correo ingles ha pasado por aquí para la India.

El Capitan Baxá hace equipar una esquadra de 5 navíos de línea de 74 hasta 120 cañones, 5 fragatas y 4 corbetas, con el objeto de proteger nuestro comercio, y de imponer un tributo anual en las islas del Archipiélago.

Viena 24 de Mayo.

La corte de Petersburgo ha presentado á nuestro Ministro una nota por la qual pide la dignidad electoral para el Duque de Mecklemburgo. Esta circunstancia es muy delicada, porque concediendo la dignidad electoral á un Príncipe de la religion evangélica, será mayor la desproporcion entre los votos católicos y protestantes. Es notorio que nuestra corte desea establecer la igualdad en este punto. Como xefe supremo del Imperio cree S. M. que pertenece á su dignidad exígir que los votos de la religion que profesa no sean inferiores en número á los del partido protestante; como miembro del Imperio y como potentado tiene tambien grande interes en conservar su influencia en los asuntos interiores de Alemania, y en todo lo que tiene relacion con el Cuerpo germánico.

Se asegura en el día que no se verificará el viage de S. M. á Galitzia, en donde se habian de juntar tres Soberanos, por lo qual no habrá gran reunion de tropas, y solo se reducirá á cortos campamentos de exercicio en cada provincia. Nuestra corte parece que desea evitar todo aparato militar que pueda dar motivo á varias interpretaciones y falsas conjeturas. Se puede asegurar que sea qual fuere el resultado de las desavenencias entre Francia é Inglaterra, el Austria observará la neutralidad mas escrupulosa; y si llega á tomar un partido activo, será únicamente

como mediadora. Tambien se dice que para impedir la efusion de sangre, y en calidad de garante de la independencia de la órden de Malta, ha ofrecido su mediacion al mismo tiempo que lo ha hecho el Emperador de Rusia.

S. A. R. el Archiduque Francisco ha sido inoculado con la vacuna el 21 del mes último, y goza la salud mas perfecta en su edad de 5 meses. Como este método no está extendido generalmente, y que en algunas provincias no ha sido admitido como debe ser un descubrimiento tan saludable y tan precioso para la humanidad, es de desear que los párrocos y magistrados se aprovechen del nuevo exemplo que ha dado nuestro Soberano, y que no omitan medio alguno para introducir la inoculacion de la vacuna entre las personas cuya ignorancia ó preocupacion les impide hacer uso de ella.

Berlin 24 de Mayo.

El ciud. Laforet, Ministro extraordinario de la República francesa, ha tenido su primer audiencia de S. M., que lo recibió con la mayor distincion.

Hace 15 dias que se nota mucha actividad en el departamento de negocios extranjeros, y se expiden frecuentes correos á Paris, Petersburgo, Viena y Lóndres. — Se cree que S. M. diferirá su viage á Franconia con motivo de las novedades ocurridas en estos dias.

Hannóver 23 de Mayo.

La mayor parte de nuestro ejército se pone en marcha para el pais de Osnabruck y las otras fronteras de Westphalia. Una parte de la artillería de á caballo ha partido ayer para aquel destino: hoy marcharán los dragones ligeros, y mañana los regimientos núms. 2 y 8. Se han enviado á los otros regimientos las órdenes de marcha. El número de nuestras tropas regladas será provisionalmente de 17 á 18⁰⁰⁰ hombres; pero dentro de poco llegaron á 30⁰⁰⁰, porque se hacen levas forzadas, y es numerosa nuestra juventud. Los regimientos que estan aquí de guarnicion partirán esta semana para Osnabruck, quedando los conscriptos encargados de los puestos. — Se ha publicado nueva órden de S. M. previniendo que las circunstancias obligan á poner en pie para defensa de la patria una parte de los nuevos conscriptos.

Ratisbona 20 de Mayo.

En la 50 y última junta de la diputacion extraordinaria del Imperio, celebrada el 10 de este mes, manifestó el Subdelegado del Elector Archi-Chanciller, su satisfaccion por el buen éxito que habia tenido la grande obra de la pacificacion interior de Alemania. Reflexionó que en tanto número de interesados no faltarian algunos que se creyeren con derecho de quejarse; pero que él esperaba respetuosamente de S. M. I. y del Imperio que no solamente harian executar la ley, sino que tomarian providencias para completar la organizacion interior, y socorrer á las victimas inocentes de la paz, por la qual perdiéron tantos sus bienes y rentas, sin que se haya provisto á su manutencion.

Las disposiciones del convenio concluido el dia 4 entre las ciudades imperiales, son 1.^a El *Directorio* del colegio de las ciudades imperiales